



## **! Wichtige Mitteilung des Zentrallabors !**

### **Änderung der Methodik zur Bestimmung des Urin-Albumins**

Zur Optimierung der Analytik des Albumins im Urin wird die Methode und die Plattform angepasst. Daraus ergeben sich folgende Verbesserungen:

- die Messschwelle wird empfindlicher, es können geringere Konzentrationen detektiert werden
- die Analytik erfolgt tagesgleich

**Die Methoden-Änderung wird am Dienstag, dem 09-01-2024 umgesetzt**

Für Rückfragen bitte den Arzt vom Dienst (Tel. 2121) kontaktieren.

05-01-2024

Lotz